

Kunst trotz(t) Corona - Fotoarbeiten und Plastiken

Zur Sommerausstellung ab dem 24.07 bis 18.09.2020 laden wir Sie ganz herzlich ein.

Triceartopos zeigt Werke des Ehepaars Kießling und des Ehepaars Könemann und Nunold.

Kießlings beweisen mit ihren kleinen Plastiken, dass Kunst nicht groß sein muss. Die kaum eine Handspanne kleinen Figuren sind beschwingt, gelassen voll Lebensfreude. Sie scheinen ganz bei sich zu sein, frei in ihrem Spiel und Tun.

Sie sind ein lebendiger Kontrast zu den Fotostillleben Könemanns und Nunolds.

Ihre Serie ENTROPIA hält eine in Verfall befindliche Welt fest. Deren Schönheit in den frei gegebenen und aus dem Nutzungszusammenhang rausgefallenen Dingen aufleuchtet als die unerfüllte Potenzialität ihres Seins.

Die Dinge sind nicht mehr für uns. Ihre geheimnisvolle Präsenz, ihr Dingsein scheint erst in ihrem Entzug auf.

Die Vernissage ist am Freitag, 24. Juni zwischen 17:00 und 19:00 Uhr.

6-8 Personen können sich gleichzeitig in der Galerie aufhalten.

Die Künstlerinnen und Künstler freuen sich auf Ihren Besuch.

Öffnungszeiten: Mi., Do.: 14:00 - 19:00, Fr.: 14:00 - 18:00, Sa.: 11:00: 14:00

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Beatrice Nunold

Kießling & Kießling - Könemann & Nunold



TRICEARTOPOS -Galerie für Kunst und Design, 92224 Amberg, Georgenstraße 22, Eingang Löwenwirtsgäßchen, www.triceartopos.de, 0151 26680963, triceartopos@gmail.com

